

La 16^{ème} édition intercommunale présente un bilan de 7 795,03 € reversés à l'A.F.M.

La 16^{ème} édition du Téléthon intercommunal Grignon / Monthion / Esserts-Blay peut être qualifiée de « bon millésime » au vu de son bilan financier. En effet, bien que le week-end concerné par cet événement national ait pu être perturbé par diverses manifestations, les organisateurs et bénévoles affichent un reversement à l'AFM-Téléthon la somme de 7 795,03 €, supérieure à 2017 !

Cependant, et malgré les incertitudes qui pouvaient habiter l'ensemble des acteurs, ces derniers, avec l'engagement dont ils ont fait preuve en aval du week-end, ainsi que durant les deux jours d'évènement, ont réussi à donner un influx particulier afin de ne pas décevoir les participants et les donateurs.

De nombreuses activités diversifiées ont ainsi été proposées, avec un soutien indéfectible de nombreux et fidèles partenaires. Cette solidarité, sportive, festive et amicale permettra ainsi de pérenniser les solutions innovantes de la médecine pour vaincre la maladie ; car, comme le souligne la présidente nationale de l'AFM-Téléthon, Laurence Tiannot-Herment, « tous ensemble, nous sommes les artisans d'une aventure humaine vraiment exceptionnelle ! »



Michel LEBRAUT.

